
Compte-rendu réunion du CA 2/03/2022 

Présents : Bixente, Richard, Romuald, Ben, Alain, Benoit, Vincent, Michel E, Lydia, Elorri, Beñat 18, 

Michel P 

Paroles des présidents :  

- Discussion sur le RDV qui a eu lieu avec M. Badiola et M.Busy concernant le paiement des 

fluides (énergies eau et électricité).  

Il a été dit lors de ce RDV que le club va devoir payer ses charges. On doit acter cette décision ce soir 

lors du CA en sachant qu’il n’y a pas tellement de possibilité de refuser (octroie de subventions, 

travaux en cours etc.) 

Il a été discuté lors de ce RDV sur le projet de la salle de musculation. La mairie a demandé aussi à ce 

que l’on nettoie derrière le club pour l’utiliser à des fins d’un projet porté de la mairie.  

Il a été dit que le club pourrait être aidé dans les 2 premières années pour payer ses charges de 

fluides.  

- Michel E signale qu’avant de signer la convention avec la mairie il serait judicieux de 

demander : 

Une horloge pour mettre au niveau des radiateurs 

Minuteurs pour l’électricité 

Voir pour l’éclairage extérieur 

Voir les différents fournisseurs  

Le tarif jaune électrique 

Alain signale qu’il n’y a pas d’aide de la municipalité (pas de personnel technique qui vient laver 

etc…) et suggère que l’on peut voir avec les autres présidents des associations sportives si on ne peut 

pas se réunir pour discuter cordialement.  

Les 2 présidents disent qu’il n’y a pas d’intérêt d’être en conflit avec la municipalité (soutien de leur 

part, travaux, subventions).  

Un compromis se dessine : avant de signer la convention pour que les fluides soient à notre charge 

on doit rencontrer le technicien de la mairie et prospecter d’autres fournisseurs d’énergie.  

On vote  pour la signature de cette convention : 11 pour et 2 abstentions 

 

Point sur la recherche d’un co-secrétaire 

Benoit signale qu’il n’y a pas de co-secrétaire actuellement et qu’on va redemander aux licenciés si il 

y a des volontaires.  

Points sur les licenciés : 139 à l’heure actuelle 32 banc fixe (juniores, loisirs, séniors) 



Il faut refaire un point avec le banc fixe pour s’assurer que tous les participants aient bien leur licence 

à jour. En banc mobile chez les jeunes 3 minimes et un plus grand vont arriver. On pense aussi qu’il y 

aura de nouveaux adhérents avec l’arrivée des beaux jours.  

Benoit signale qu’il y a un peu moins de licenciés par rapport à l’année 2021.  

Vincent pose la question s’il y a une limite pour recevoir le public afin de ne pas accueillir trop de 

monde si on est juste en matériels et encadrements. Richard répond que cela a été abordé lors de la 

rédaction des statuts et que le club se réserve le droit de refuser les inscriptions si on ne peut pas 

garantir des bonnes conditions.  

Un point est fait aussi sur la question d’assurance pour les bénévoles ou parents qui aident sans avoir 

de licence. Richard signale qu’il a une assurance pour les bénévoles chez ACPIE  mais qu’il faut refaire 

un point sur l’ensemble des assurances. Benoit propose aussi une licence « socio » et le club paiera la 

part fédérale.  

BILAN COMISSIONS 

- Commission loisirs :  

La commission présente son travail sur les brevets des rameurs qui permettraient d’évaluer le 

niveau des rameurs pour ensuite favoriser la progression des rameurs et leur sécurité. 

Ces brevets sont validés par le CA: la passation des brevets démarrera au mois de mars le samedi 

auprès des loisirs débutants. Ils seront affichés au club et visibles sur le site internet de même que le 

contenu et les prochaines sessions des journées sécurité.  

La commission parle du questionnaire permettant d’évaluer les envies de loisirs. Validation du 

questionnaire qui sera traité par Elorri.   

Il sera diffusé par mail et une version papier sera au bureau pour que tout le monde puisse y 

répondre. Le contenu sera travaillé commission loisir et événements 

Une réflexion doit être poursuivie pour voir si il faut faire une inscription fixe à chaque créneau, il est 

possible d’envisager une feuille de présence pour mesurer la fréquentation des créneaux. Le 

questionnaire va pouvoir répondre à cela.  

Il est aussi question de réunir l’ensemble des encadrants pour échanger sur les pratiques et 

inscriptions pour uniformiser les interventions.  

Le samedi, les encadrants ont besoin d’aide d’initier pour encadrer les débutants en barrant par 

exemple.  

- Commission entretien :  

On félicite Michel E pour son travail à la réalisation du beau panneau d’affichage et plan d’eau (aidé 

aussi par son épouse).  

On valide le planning de nettoyage du club et on va l’afficher en rajoutant les dates de nettoyage.  

 



- Commission communication/évènements 

Présentation du site internet par Ben, il nous fait découvrir les derniers contenus et derniers articles. 

La commission a mis en place une communication hebdomadaire, par instagram et facebook : le 

mardi avec les résultats du week end et le jeudi sur des articles de fonds ou evênements à venir.  

Une page sera accessible avec un mot de passe pour les licenciés afin d’accéder à des informations 

internes notamment les comptes-rendus des réunions.  

Une page boutique permettra d’acheter en ligne les combinaisons du club et autres tenues.  

La commission signale qu’il ya beaucoup de travail à faire pour alimenter le site, et que tous les 

adhérents peuvent rédiger un article et le transmettre pour publication.  

Un retour sur les championnats indoor est fait, il ya eu de la communication mais peu de gens se sont 

déplacés. Tout est à construire et les choses avancent progressivement.  

Les régates Battel et régates aviron de mer sont le prochain défi du club mais la commission signale 

qu’elle ne peut pas gérer seule l’ensemble du travail et que chaque licencié peut aider en s’inscrivant 

sur l’affiche des volontaires, une tache sera attribuée à tous.   

Lors de ces régates, il y aura une boutique permettant de liquider les anciennes tenues. 30.00 la 

combi pour les licenciés, 35.00 pour les non licenciés.  

Elorri souligne aussi que cette commission a fait remonter que les événements à traiter étaient 

imposés par les autres commissions et que cette commission ne pouvait pas développer ses propres 

projets (notamment l’expo de photo de Jean Pierre) et que c’était regrettable et frustrant.  

 Le bureau entent et comprend, on espère tous qu’au fur et à mesure des actions des noyaux de 

bénévoles vont s’impliquer d’année en année.  

COMMISSION SPONSORING :  

Alain présente les différents tarifs proposés aux partenaires, selon la somme engagée, ils ont une 

plus grande visibilité.   

Il présente aussi 3 propositions pour le mur des partenaires : on choisi à l’unanimité la numéro 3 .  

Le partenariat avec Groupama permet de payer les sacs pour les enfants du club, le CA choisit celui 

avec le logo sous les anses.  

Grace à Zubieta construction et Udana salaison les combinaisons sont distribuées auprès des jeunes. 

Alain emet l’idée de les envoyer aux partenaires.  

Les sommes perçues par le club en terme de sponsoring sont: 

Agur, Udana salaison, camping paradis, afflelou St Jean,  

En attente de validation : Sokoa piscine, meuble paviot , numéro 20,  thalazur, douat plomberie, 

meuble maury, intersport (attente convention) 



RDV a venir : centrakor et adam 

Soit 3800.00 déjà encaissé, 12.200 € en attente de versement Soit 16000 € pour le club! 

L’Objectif est de 20000€ pour cette année.  

Elorri souligne qu’Alain se retrouve souvent seul a la commission et que l’on peut l’aider simplement 

en lui indiquant une entreprise appartenant à un ancien rameur qui serait sensible aux activités de  

l’UY/UJ .  

Commission sportive :  

La commission indique que l’on envoie beaucoup de monde en régate, que le club est dynamique. 7 

équipages lors des dernières régates : 4 minibus (2 de l’UYJ et 2 minibus de Chantaco)+ les voitures 

des séniors.   

Il y a en plus du nombre de bons résultats.  

Points investissements bateau :  

Benoit  fait un point sur le parc à bateau : bateaux anciens, peu adaptés aux compétiteurs etc. Un 

gros Investissement sur le matériel permettrait l’acquisition de nouveaux  bateaux assez vite, pour 

ensuite voir les achats sur un plus long terme. Le renouvellement du parc à bateau permettrait aussi 

d’améliorer le matériel des loisirs.  

Les moyens mis en avant pour cet investissement sont :  

Les fonds propres, la vente de vieux bateaux, les subventions municipales et régionales, le 

sponsoring, des actions spécifiques, et prêt bancaire 

Les besoins et prévisions d’achat:   

Aviron banc mobile : 4 barré convertible, un 2x 

Banc fixe : un battella 

Aviron de mer : un double et un 4 

Avec les avirons.  

Romu parle aussi de l’importance de l’achat de consommables (petits matériels comme rondelle, 

écrous, clés etc.) 

Benoit présente deux option d’achat selon devis.  

Bixente fait remarquer qu’au vu du dynamisme du club et de l’impulsion que le bureau souhaite 

apporter, celui-ci a acté que le club doit investir mais souhaite avoir l’accord du CA.  

On fait un premier vote pour ou contre l’achat de nouveaux équipements :  

Pour à l’unanimité.  



2 options sont annoncées par Benoit, un second vote est effectué à l’unanimité pour l’option 2. Cette 

option permet  au club de ne pas faire de crédit, et de ne pas prendre le matériel tout d’un coup.   

Fin du CA 


